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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Nutzung von Faxgeräten in der bremischen Verwaltung 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Hat die Landesdatenschutzbeauftragte in ihrem 3. Jahresbericht die Ausführungen von 
Frau Heilemann-Jeschke in der Sitzung des Ausschusses für Wissenschaft, Medien, 
Datenschutz und Informationsfreiheit am 20. Januar 2021 dahingehend richtig 
interpretiert, dass Faxgeräte in der bremischen Verwaltung bis Ende 2022 abgeschafft 
werden sollten? 
 

2. Ist die Abschaffung aller Faxgeräte im bremischen öffentlichen Dienst vollzogen? 
 

3. Wenn nicht, wann ist damit zu rechnen und wo werden Faxgeräte weiter eingesetzt? 
 
 
 

Holger Welt, Arno Gottschalk, Martin Günthner,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


